

Was war los im Kindergarten?

### **Muttertag und Vatertag**

Die Kinder waren Ende April sehr fleißig und gestalteten für Mama und Papa eine kleine Überraschung für Mutter- und Vatertag. In den Gruppen wurde darüber gesprochen, wofür wir Mama und Papa an diesen Tagen im Mai danken wollen, oder eine Kleinigkeit geschenkt wird. Gedichte und Lieder zum Thema wurden geübt und somit konnten die Kinder ihren Eltern sicherlich ein kleines Lächeln ins Gesicht zaubern.

(Bild Muttertag 1 und 2)

### **Kaffeeklatsch- Fest**

Heuer hat sich das Kindergartenteam anstelle eines Familienfestes etwas Besonderes einfallen lassen. Wir laden am Vormittag ein zum Kaffeekranz mit Überraschungen für jung und alt. Die Vorbereitungen für das Festkranz laufen auf Hochtouren und im nächsten Boten wird dann genauer darüber berichtet...

(Bild Kaffeeklatsch)

### **Fußballtag mit dem ASV Flintsbach**

Am Freitag, 16. Mai 2025 kam der ASV Flintsbach – Fußball in den Kindergarten. Heiko Richter und sein Team führten mit den Kindern aller vier Gruppen einige Übungen aus dem Repertoire des Fußball-, Koordinations- und Bewegungstrainings durch. Die Kinder hatten sichtlich Spaß und waren mit Begeisterung bei den Übungen dabei. Diese Übungen führt Heiko im aktuellen Vereinstraining auch mit den Kindern, die mit ihm trainieren durch. Das gesamte Kindergartenteam bedankt sich für den tollen und sportlichen Fußballvormittag bei Heiko Richter und seinem Team.

(Bild Fussballtag)

## **Elternabend für die neuen Eltern**

Am Mittwoch, 21.05.25 fand unser alljährlicher Kennenlernabend für die neuen Eltern statt, deren Kinder ab September 2025 unsere Einrichtung besuchen werden. Im Pausenhof der Schule stellte sich das gesamte Kindergartenteam kurz vor, danach ging es für die Eltern und den Erziehern in die jeweiligen Gruppen. (Schulmaus-, Marienkäfer-, Schmetterlings- und Maulwurfgruppe) Dort wurden gruppenintern organisatorische und pädagogische Belange besprochen und viele Informationen ausgetauscht. Zudem war genügend Zeit für Fragen der Eltern. Das gesamte Team bedankt sich für die zahlreiche Teilnahme am Elternabend und freut sich auf alle „neuen“ Familien ab September 2025.